



LOS ARCHIVOS FOTOGRÁFICOS DEL MAULE

Las imágenes que nos enamoraron más de nuestra región y de nuestros clubes

- El tiempo pasa muy rápido y al hurguetear en nuestras bodegas o en los añosos estantes de nuestros abuelos, pueden aparecer imágenes de infraestructura, de nuestra región que ya superan el siglo de vida.
- Y el deporte también ha sido muy importante en el Maule, con anécdotas y sabrosos datos, que usted podrá conocer en esta sección del diario La Prensa, que con 126 años de vida ha ido construyendo esta historia regional.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
 FOTOS: CEDIDAS Y ARCHIVOS



Centro de Talca en noviembre de 1976. Es la calle 1 Poniente con 1 Norte. Se aprecian los clásicos vehículos de la década de 1970.



Estación de trenes de Talca, Año 1926. Es una verdadera joya fotográfica a punto de cumplir 100 años. Muchos piensan que es una pintura, pero no, la imagen es de un antiguo lente fotográfico. Era la época en que los ferrocarriles eran a carbón.



Rangers de 1982: Parados de izquierda a derecha: Robin Melo, Manuel Espinoza, Juan Carlos Hernández, Jorge Salazar, Manuel Herrera y Luis Alberto Isla. Agachados de izquierda a derecha: Juan Catafau, José "Coto" Acevedo, Mario Zurita, Pablo Prieto y Víctor Solar. Ese equipo era dirigido por Gastón Guevara, quien fue reemplazado por Arturo Emilio Rode-nack. Al final de temporada debía descender a Segunda División, pero por decreto de la Asociación Central de Fútbol se mantuvo en Primera División.



El 5 de marzo de 2006, Curicó Unido vuelve al fútbol del Ascenso. Ese domingo en San Carlos de Apoquindo, los albirrojos -con camiseta roja de recambio- derrotan 1-3 a Magallanes, dirigido por Juan Ubilla. Los goles curicanos fueron de Rodrigo Soto, Pedro Muñoz y Carlos Espinoza. El DT era Eduardo "Tatita" Cortázar. La cuenta la había abierto Magallanes con un autogol de Boris Aravena. En la fotografía, precisamente el talquino Aravena (con la camiseta número 2); el linarense Carlos "Pepey" Moreira, con la 7, y el capitán Carlos "Cachi" Bechtholdt, con la número 5, festejan uno de los tantos de los curicanos.



Este es Deportes Linares de 1979 y su caso es muy similar al de Rangers en 1982. Ocurre que ese equipo linarense terminó en el lugar 20° de la Segunda División y debía volver a su asociación de origen, ya que la Tercera División solo se crearía el 10 de diciembre de 1980. En la foto parados de izquierda a derecha: Nelson Godoy, Luis Pacheco, Eduardo García, Félix Farfán, Germán Pucchi y Omar Soto. Abajo de izquierda a derecha: Jorge Merino, Jorge Salazar, Fernando Pérez, Óscar Castro de los Santos y Luis Aravena. DT. Sacha Mitjaew. Otros jugadores del plantel: Patricio García, Carlos Ibarra, Jorge "Pindinga" Muñoz y Jorge Aburman.



Campeonato de Primera División del Año 1966. Lugar: Estadio Nacional, en Santiago. El arquero de Rangers, Ildefonso Rubio, le da la espalda a su ejecutante en un partido ante Colo Colo. El portero talquino sigue la instrucción de su director técnico, Adolfo Rodríguez, en reclamo por ser el segundo tiro con el máximo castigo en el partido. El DT gritaba: "¡Siempre favorecen a Colo Colo!".